
Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Schule und Kultur -

Tagesordnung 1 Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 03.11.2005  

Fragestunde

Protokollnotiz Nr. 0088

 
Fragestellern wird wie folgt geantwortet:

1. Das Reinigungskonzept sei mit den Vertretern der Hausmeister abgesprochen. Da wo es mit 
den Reinigungsmaschinen Probleme gebe, werde es eine Begehung geben. 
Die Reinigung der Gehwege im Winter (Winterdienst) sei an Externe vergeben.

2. Der Schulentwicklungsplan in seiner Gänze sei noch nicht genehmigt. Da wo es notwendig 
würden Einzelfallbezogene Lösung gefunden und beschlossen.
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